

Der nächste Streich

Die Kettwigerin Birgit Fischer hat ihren zweiten Krimi veröffentlicht

KETTWIG. Die Kettwiger Autorin Birgit Fischer feierte mit ihrem ersten Kriminalroman „Dogwalker“ im Herbst des vergangenen Jahres einen Debüterfolg. Nun folgt mit dem Buch „Der Korpus“, ebenfalls erschienen im Hummelshain Verlag, ihr nächster Streich. Als Tatort wurde diesmal die ehemalige Villa Ruhнау gewählt.

„Ich habe schon immer gerne in meiner Freizeit geschrieben, aber bis vor einem Jahr nicht über eine Veröffentlichung nachgedacht“, sagt Brigitte Fischer. Demensprechend lag das Manuskript für ihren aktuellen Krimi „Der Korpus“ schon einige Jahre in der Schublade. Ausgerechnet die seit Monaten andauernden Diskussionen um den drohenden Abriss der Villa Ruhнау gaben schließlich den Anlass zur Veröffentlichung ihres zweiten Buches. „Die Idee zu dem Krimi hatte ich, als ich bei einem Spaziergang mit meinem Mann an der Villa am Bögelsknappen vorbeikam. Dort gab es ja früher eine Kinderklinik, und die erschien mir ideal als Tatort für meinen Krimi, der einen engen Bezug zu Kettwig und der näheren Umgebung hat.“ Die Bedeutung des ehemaligen Kinderkrankenhauses und vormaligen Ausfluglokals „Luftigen“ wird dem Leser noch einmal in Erinnerung



Mit ihrem zweiten Krimi „Der Korpus“ nimmt Birgit Fischer den Leser mit auf einen Streifzug durch Kettwig und Werden. Foto: till

gerufen.

Die beiden Protagonisten, die Kommissare Liebig und Kosinski, sind echte Ruhrgebietler. Mit lockeren Sprüchen und entspannter Lebensart spüren sie im Kettwiger Krankenhaus einer Leiche hinterher, die vom Mörder aus irgendeinem Grund immer wieder verschleppt wird. Die Kommissare haben keine Erklärung dafür, weshalb der Täter dieses irrsinnige Spiel treibt. In die Enge getrieben, begeht der Täter weitere Mordversuche, bis er dann den im Zuckerkoma liegenden Kosinski entführt. Auf sich allein gestellt, entwickelt der dicke Kommissar Liebig

auf einmal unglaubliche Fähigkeiten und löst einen sehr komplexen Fall auf.

Brigitte Fischer hat in Deutschland und Indien Medizin studiert und als OP- und Krankenschwester gearbeitet. „Ich habe dabei vieles erlebt, was ich auch in meinen Krimi habe einfließen lassen. Unter anderem gab es da einen cholерischen Chefarzt, über den ich mich mehrfach geärgert hatte. Dem wird in meinem Buch eine besondere Rolle zuteil“, verrät Birgit Fischer.

Erschienen ist „Der Korpus“ im Hummelshain-Verlag (ISBN: 978-94332-29-3).

Markus Tillmann